

# トンネル内 反射幻想的

愛知県春日井市と岐  
阜県多治見市を結ぶ旧  
国鉄中央線廃線跡の遊  
歩道「愛岐トンネル

群」では、スクリーン  
に反射光を投影する方  
法で直径七十センチに拡大  
した太陽を観察する催  
しがあった。トンネル



トンネル内のスクリーンに映し出された金環日食を観望する来場者ら＝21日午前7時30分、愛知県春日井市で

内の暗さと相まってく  
つきり変化を刻み、親  
子連れら二百五十人の  
歓声を誘った。

廃線跡の保存に取り  
組むNPO法人「愛岐

トンネル群保存再生委  
員会」が、春日井市側  
の三号トンネル（全長

七十六センチ）で実施。直  
径八センチの鏡と柱時計の  
ぜんまいを使い、太陽  
を追尾する手作りの装  
置を七十センチ離れた地点  
に置いた。

参加者たちは「最後  
まで雲に隠れないで」  
と祈りつつ、刻々と姿

を変え太陽に見入  
り、環状になると手を  
たたいて喜んだ。携帯  
電話や一眼レフカメラ  
で撮影する姿も目立っ  
た。

松井ミサ子さん(60)  
〓名古屋市長東区、村  
瀬淳子さん(60)〓天白  
区、杉本明子さん(60)  
〓天白区〓の主婦三人  
組は「トンネルの雰囲  
気とともに幻想的です  
てき。早起きしたかい  
があった」と話した。